

EINER KANTON FÜR ST.GALLEN



Wir freuen uns über Ihr Interesse an einer Tätigkeit in der st.gallischen Justiz. Die Gerichte des Kantons St.Gallen fällen jedes Jahr über 15'000 Entscheide in den verschiedensten Rechtsgebieten. Die Mitarbeitenden der Gerichte setzen sich täglich zugunsten der Rechtsuchenden für eine unabhängige und effiziente Justiz ein und leisten dadurch einen wertvollen Beitrag zum Rechtsfrieden.

Die **Verwaltungsrekurskommission** des Kantons St.Gallen bietet für ausgebildete Juristinnen und Juristen Praktikumsstellen an. Die Praktika dauern in der Regel sechs Monate und beginnen jeweils am 1. Mai und 1. November.

Als Ergänzung für unser Team suchen wir für die Zeit vom 1. Mai 2026 bis 31. Oktober 2026 eine/n

Praktikant/in Verwaltungsrekurskommission (m/w/d)

Pensum: 100%

Arbeitsort: St. Gallen

Was Sie erwartet

- Einblick in die richterliche Entscheidtätigkeit eines erstinstanzlichen Gerichts
- Erarbeiten von Referaten
- Protokollieren von Verhandlungen mit beratender Stimme bei der Entscheidfindung
- Verfassen von Einzelrichter- und Kollegialgerichtsentscheiden

Was Sie auszeichnet

- abgeschlossenes juristisches Studium (Master)
- selbständiges und präzises Arbeiten
- Freude an der Zusammenarbeit im Team
- Diskretion

Was wir bieten

- Praktikum als Vorbereitung auf die Prüfung zum Erwerb des st.gallischen Anwaltspatents
- interessante und verantwortungsvolle Tätigkeit
- vielfältige Einblicke in die Gerichtspraxis
- kollegiales Team
- attraktiver, zentraler Arbeitsplatz

Bereit für den nächsten Schritt? Wenn wir Ihr Interesse wecken konnten und Sie ein Teil des Teams sein möchten, freuen wir uns auf Ihre Bewerbung.

Weitere Auskünfte unter:

Verwaltungsrekurskommission des Kantons St.Gallen
Titus Gunzenreiner, Präsident
Tel. 058 229 40 49



[Jetzt bewerben](#)